



Conférence « La migration positive »

Par Daniel Senovilla Hernández

Samedi 11 octobre 2025 à 11h

à l'Auberge de Jeunesse
1, allée Roger Tagault 86000 Poitiers

Entrée libre

Organisée par l'association WELCOME POITIERS

Cette conférence sera précédée, à 9h30, de l'assemblée générale de l'association

Les 21 portraits de Sébastien Pigeau

VISAGES D'AILLEURS, PORTRAITS D'ICI seront ré exposés à cette occasion

La question de la migration est trop souvent présentée de manière négative. Pourtant la migration est une richesse pour le pays d'accueil.

Cette conférence montrera de façon concrète les apports économiques, culturels ... de la venue de personnes migrantes à partir d'exemples puisés en France et en Espagne.

Daniel Senovilla Hernández est un juriste et chercheur en migration internationale, spécialisé dans la protection des mineurs isolés en Europe. Il est ingénieur de recherche au CNRS, basé à l'Université de Poitiers, au sein du laboratoire MIGRINTER.

Un **pique nique partagé** suivra la conférence (chacun.e apport 1 plat et ses couverts). Si vous le souhaitez, il est tout à fait possible de rester pour prolonger l'échange ou faire mieux connaissance avec notre association.

L'**association WELCOME POITIERS**, créée en septembre 2016 à Poitiers, est constituée d'un réseau de familles qui se relaient pour offrir temporairement un hébergement aux migrants en situation de précarité, quelle que soit leur situation administrative.

Email : welcomepoitiers@outlook.fr
Site : <https://www.welcomepoitiers.fr/>

